



## ■ GROUPE D'ACTION MUNICIPALE « ENSEMBLE POUR RIEDISHEIM »

L'horizon semble enfin s'éclaircir...mais les efforts de chacune et de chacun seront nombreux et nécessaires en ce printemps naissant.

Cette période doit être l'occasion plus encore de réfléchir et de construire la Ville de demain :

- Ville durable, à la fois plus sobre et respectueuse de l'environnement,
- Ville plus résiliente face aux aléas climatiques,
- Ville plus solidaire.

Ces mots cachent une réalité complexe car il s'agit à la fois de préserver les espaces naturels et de respiration de « notre Ville à la campagne », de concilier la construction maîtrisée de logements nouveaux nécessaires et adaptés aux demandes de la population et garants de recettes fiscales

au budget de la commune, de favoriser la mixité sociale et intergénérationnelle... mais également de respecter les droits à construire des propriétaires fonciers. Cette urbanisation maîtrisée et aérée est une priorité du PACTE 2020-2026 de la nouvelle équipe municipale avec la modification prochaine du Plan Local d'Urbanisme (outil de planification qui définit les règles d'occupation des sols et de constructibilité).

Le travail en cours devra faire l'objet d'une large concertation et d'un échange au sein du Conseil municipal et de la population sous une forme pédagogique et éviter une approche technique voire technocratique.

Cette période doit également être l'occasion de passer « à la vitesse

supérieure » dans le lancement et la réalisation d'un certain nombre de projets pour d'une part, favoriser la reprise d'activités de nos entreprises et d'autre part s'inscrire pleinement dans les différents appels à projet et plans de relance de l'Etat. Les projets de transition énergétique et de transition environnementale sont une des priorités de ces politiques d'aide publique. Avec des projets d'investissement de 12 millions d'euros sur les exercices 2021-2022, il convient de ne pas « rater ce train à grande vitesse » que sont les plans de relance !

Prenez soin de vous.

Marc BUCHERT et Fabrice KARR